
Pièces 10 Pièces

Superficie 500 m²

Référence CP2-089

Prix 6 600 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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À  sainte-maxime,  dans  un  secteur  résidentiel  prisé,  cette  villa  d'architecte  alliant

modernité et élégance, bénéficie d'une position dominante et une vue dégagée sur

la  mer.  Idéalement  située  au  calme,  à  proximité  immédiate  des  plages  et  des

commerces,  elle  réunit  emplacement  privilégié  et  cadre  de  vie  de  qualité.  La

propriété  développe  environ  400  m²  habitables.  Dès  l'entrée,  les  volumes  et  la

luminosité s'imposent naturellement portée par de larges baies vitrées qui effacent

les  frontières  entre  intérieur  et  extérieur.  l'espace  de  réception,  organisé  autour

d'un double séjour et d'une ...

In  sainte-maxime,  in  a  sought-after  residential  area,  this  architect-designed  villa,

blending modernity and elegance, enjoys a commanding position and unobstructed

sea  views.  Ideally  located  in  a  peaceful  setting,  close  to  beaches  and  shops,  it

combines  a  prime  location  with  a  high-quality  lifestyle.  The  property  offers

approximately  400  sq  M  of  living  space.  From  the  moment  you  enter,  the

spaciousness  and  natural  light  are  immediately  apparent,  thanks  to  large  bay

windows  that  blur  the  lines  between  indoors  and  outdoors.  The  reception  area,

organized around a double living room and an ...

CONFIDENTIAL PROPERTIES

4 Rue Félix Pijeaud - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence

http://www.maisonsetappartements.fr
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/agence-immobiliere-sanary-sur-mer-83-34210.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/agence-immobiliere-sanary-sur-mer-83-34210.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-4107474.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/immobilier-sanary-sur-mer-83-34210.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-4107474.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-4107474.html
http://www.maisonsetappartements.fr


https://www.maisonsetappartements.fr/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-4107474.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-4107474.html
http://www.maisonsetappartements.fr

